

# TSAJAL



# EK'



# FNLS

Análisis y propuesta del FNLS en Chiapas

## ESTRELLA ROJA

**Año. 3 No. 30**

**04/07/2021**

Web: [www.fnls.myfirst.org](http://www.fnls.myfirst.org)  
Facebook: [fnls noticias](https://www.facebook.com/fnlsnoticias)  
Correo: [fnls2010@gmail.com](mailto:fnls2010@gmail.com)

### **Javier González Díaz es un preso político de la presente administración gubernamental**

Está por cumplirse dos años de la injusticia cometida contra nuestro compañero Javier González Díaz; el 17 de julio de 2019 fue detenido desaparecido por más de 24 horas, tiempo en el que fue torturado, posteriormente el 18 de julio producto de la movilización para exigir su presentación con vida fue presentado por las autoridades pero en calidad de preso político en el CERSS número 5, lugar donde hasta la fecha se encuentra recluso de manera arbitraria.

Este acto criminal fue planeado por el gobierno de la “Cuarta Transformación” con el objetivo de silenciar la lucha que representa Javier como militante del Frente Nacional de Lucha por el Socialismo (FNLS), es decir, la lucha por justicia, presentación con vida de los detenidos desaparecidos, por la defensa del derecho a la tierra y por mejores condiciones de vida para el pueblo trabajador.

El reciente “electo” Diputado Federal antes Fiscal General del Estado Jorge Luis Llaven Abarca orquestó el operativo policíaco donde fue detenido nuestro compañero, torturado y después encarcelado a partir de la creación de una carpeta de investigación fabricada y llena de inconsistencias.

Tanto el gobierno estatal como Llaven Abarca obedecen a una política general de Estado que se traduce en la aplicación de una campaña represiva en contra del movimiento popular, cuyo fin es tratar de callar la lucha de las organizaciones por la solución de sus demandas económicas, políticas y sociales.

Según la retórica oficial en el país no hay presos políticos, porque dicen “se está acabando con la pobreza, porque se respetan los derechos humanos”, sin embargo, en los hechos eso es demagogia pura, porque seguimos padeciendo la violencia institucional, la inflación, falta de servicios públicos, los únicos beneficiados en lo que va de esta administración son los grandes empresarios que cada vez más acaparan tierras y riqueza mineral.

Si existen los presos políticos y Javier es uno de ellos, al igual que nuestros compañeros Venturino Torres Escobar, Armando Hernández Sánchez, Asunción Gómez Sánchez, Leobardo Reyes Meza e Higinio Bustos Navarro, entre otros más en todo el territorio Mexicano.

Javier González Díaz es un luchador social, defiende el derecho a la tierra porque el gobierno y empresarios buscan arrebatarla para fines personales, lucha por justicia porque el gobierno federal mantiene la impunidad en los casos de desaparición forzada y ejecuciones extrajudiciales, lucha por mejores condiciones de vida porque más de la mitad de la población vive en condiciones precarias, con salarios de hambre, y sin la posibilidad de tener una vida digna.

El gobierno lo encarceló para tratar de obligarlo a que desista y abandone la organización y la lucha por las causas del pueblo, hecho que el Estado no logrará, Javier así como nuestros demás compañeros presos políticos se mantienen firmes en esta lucha justa, desde la cárcel luchan contra la represión

gubernamental y nosotros luchamos por su libertad inmediata e incondicional.

Tres años de represión incesante hacia el FNLS por parte del gobierno “del cambio” pone en tela de juicio su discurso, en los hechos es un gobierno que reprime, que mantiene en la impunidad los crímenes de Estado y que impone el interés oligarca por encima de las necesidades de millones de familias proletarias.

Esta situación que padecemos diversas organizaciones populares nos convoca a seguir fortaleciendo la organización popular independiente y la lucha por el socialismo, la única alternativa política para superar el actual régimen de explotación y opresión que sólo trae represión, violencia, muerte y pobreza para los trabajadores del campo y la ciudad.

Mientras tanto mantendremos sin cesar la lucha por la libertad de todos los presos políticos del país.

**¡Por la unidad obrero, campesino, indígena y popular!**

**Frente Nacional de Lucha por el Socialismo**



**Javier González Díaz**  
**Preso político**  
**en Chiapas**

Luchador social, defensor del derecho a la tierra, detenido y encarcelado de manera arbitraria desde el 17 de julio de 2019

**¡Libertad inmediata!**  
**FNLS**  
Frente Nacional de Lucha por el Socialismo  
¡Por la unidad, obrero, indígena, campesino y popular!